

Die Velpker Chorus-Musikschule veranstaltete gestern einen bunten Nachmittag, um sich einmal vorzustellen. Chorus bietet musikalische Früherziehung, Musik- und Performance- Ausbildung sowie Keyboard- und Akkordeonunterricht an. Von diesem umfassenden Angebot konnten sich an diesem Tag nicht nur alle Eltern und Großeltern, sondern auch alle musikbegeisterten Kinder und Jugendlichen überzeugen, denn alle Beteiligten begeisterten unter anderem mit einigen Show-Konzerten. *Foto: Concetta Dreyer*

